

## Dampfmaschinenfest in Eystrup

Unser Chef Heinz lud zu einer Fahrt nach Eystrup ein, zum alljährlichen Dampfmaschinenfest. Seinem Vorschlag, sich um 11 Uhr beim Gasthof Puvogel an der B6 sich zu treffen, nahm ich wahr. Heinz war wie immer pünktlich und wir fuhren in Richtung Eystrup. Leider war der geplante Weg durch zwei Baustellen blockiert, sodass wir erst um ca. 12 Uhr auf dem Festplatz ankamen.

Gerd war leider schon wieder abgefahren, aber wir trafen Heinz Kleemeyer. Rudi und Cord gesellten sich etwas später dann auch noch zu uns. Es gab alles zu sehen, was man mit Dampf betreiben kann. Die große Dampfmaschine der Senffabrik ist



uns bekannt von einer Rollertour vor einigen Jahren.

Auf dem Gelände fuhren furchterregende Dampflokobile, die mit ihren lauten Dampfpeifen für Aufmerksamkeit sorgten. Es waren aber auch einige kleinere Lokobile mit Anhänger für die kleineren Besu-

cher unterwegs. Die Attraktion war die Feuerwehrspritze aus Salzbergen, die von original bekleideten Feuerwehrleuten vorgeführt wurde, natürlich mit Dampf betrieben.



In einem großen Raum wurden die kleinen Modelldampfmaschinen in Aktion vorgeführt. Es war sehr interessant zu sehen, mit welchen verschiedenen Systemen Dampf in Kraft umgesetzt werden kann. Mit einem leckeren Kuchenstück wurde unser Rundgang im Dampfnebel beendet. Es war sehr schön, diese liebevoll gepflegten großen und kleinen Modelle in Aktion zu erleben.

Muss man sich für das nächste Jahr schon mal vormerken.

